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EZ/OZ: 699/1

Fraktion:
KFG

Datum:
24.04.2025

Anfrage an Bürgermeister:in (§ 16 
GO-GR)

Antragsteller:in(nen): Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini (KFG)

Anfrage Schulgasse - Maßnahmen wegen Feuerwehr laut BSS Waltendorf Rapoldgasse

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin! 

In der Schulgasse in Waltendorf kam es im März zu einem Feuerwehreinsatz, jedoch kam die

Feuerwehr nur sehr schwer durch die vollgeparkte Straße. Nicht notwendig zu erwähnen welche

Auswirkungen Verzögerungen bei Beginn des Löschvorgangs haben können. Die Schulgasse ist

dabei besonders herausfordernd, da durch links und rechts angelegte Parkflächen und baulichen

Gegebenheiten die Verhältnisse vor allem bei Gegenverkehr (KFZ und Fahrräder) kaum Spielraum

zulassen. 

XVI. Gemeinderatsperiode
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1.  

2.  

 Es wird folgender

 ANTRAG
  gestellt:

Wurde den für Verkehr und Straßen zuständigen städtischen Abteilungen die Problematik in

der Schulgasse bereits bekannt gemacht? 

Welche Lösungen gäbe es, die Situation zu verbessern? 

 

Freigaben / Unterschriften:
Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini (KFG)


